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― 劉 25回 例 会 報 告 ←/28 )― 一

司会 SAA古 沢 洋 章

す点   鐘       会 長 赤 尾 木 進

☆ロ タリツンサ  「 毒仕の理想J

ルサリダーSAA足 立潤二郎

☆お客様紹介      会 長 赤 尾 本 雄

鈴木  浩 儀 (喜らしの映像社〕

☆ 会 務 報 告    会 長 赤尾 末姓

■会員増強の督励について

小倉ガ/〔ナー及び近藤地区会員増強委員長

名の文書tこて、本年度当trj自標の地区内純

増10%の 会員増強には及ばないものの、是

非とも年度末6000名の大台突破に最後の協

力要請があつた。 (2月 末現在、PB分 区

を含み、5916名)

ネ東京山の手RC幹 事変更について

津村幹事がこ逝去のため、 4月 19日より同

クラフ幹事は西村 朗 和氏に変更になった

旨通知があった。

☆ 幹 事 報 告    幹 亭  遠 藤 二 郎

ネ東京稲城R C20周 年記念式典の連絡。

当ワうフの12日のIJ会を変更して13日全員

登録とする。当日はよみうリラントホテル

前の業務用入□から入場して下さしヽ その

際入場用ワッベンをお墳しますのでそれを

つけて入場して下さしヽ

ネ例会及び例会場臨時変更のおしらせ

東京狛江多庫川RC(氷 曜日例会)

5/5→ 視日休会

5/12-振 誉休会

5/13(木 )→ 稲域R C20周年記念式典

6/2-振 督休会

6/9→ 祝助 t会

東京府中RC(氷 曜日初会〕

5/6→ 休会

5/12→ 夜間例会に変更

5/26→ 夜間例会に変更

東京詞布aら さきRC(木 曜日例会)

5/13-栢 城R C20周 年記念式典

6/3-東 京式蔵府中RC5周 年記念式典

☆委員会報 告

★親 睦委員会  親 確委員 橋□ ,羊三

ニコニコBOX

竹原  健  当 分の間出席出来ず皆さんとめ

会いする事ができません。再度お会いする

まで。

海野 業 一 吉 尾さん先日はこ用立て頂きあ

りがとうこさいました。十一の利息分を二

コニコします。

杉日  説  鈴 木様ようこそ、関同さん大歓

迎です。

横合 窮 三 パ ッチを忘れてしまいました。



足i ll二郎 関 団さんの大会を記志しまして。

)|ッチを忘れてしまいました。

宮本  説  聞 同さん大会わめてとうこさい

ます。うかけて出席衰の楠がしっばいtこ七

t9ました。

北村 子 彦 鈴 木さんようこそ、ご多忙の所

すみません

伊神  右  お 客様ようこそ。

村上  人  間 同様こ大会い0て とうこさし

ます

橋本 幸 夫 聞 同十まこ人全〕めてとうこざい

ます。よるし<お 願tiします。

吉沢 キ 景 今 日は司会役です [|っ おりや

ります。

高野 範 域 活 埴祝いを頂きますので。

日中  賃  先 3草あらそいに負けました

新日 舞 子 人 し振りの雨てリツジがとても

うざやかですネ/

証生日茂夫 し ばら<こ 無沙水しましたので。

rt伯 和 廣 ブ ロPマ Jル フおlFれ構てした

橋□ 'キ三 先 日のブロ、アマ」|しつて証生

日 足 主、売上0さんにお世話になったので

以上合計 37 000円

※ 花 見 例 会 決 算報 告

親唾委員長 杉 B 誠

※ 結 婚 記 念 日祝

大歳 ヽ 夫 8実 手  高 野 範 域 度 子

※ 誕 生 日 祝

"十坂 一 =|、工日 催 作、北村 言 彦、

TF尾ヨン子、橋□ う エ

…   【新 入会 員入会式 】 ど比立ヤや

増草曇員長 汽 野 党 ―

関同 佐 二会員の大会式が行われた。

職草分類 功 穫園

事 草 所  (■ )高 西寺学目 理 事長

推 蕉 者 遠 3‐二郎

うですし、保Sさ んが居なt だヽけであまり変

わらない、年前的にちょつと年配の方がいる

かなという感じてした

これも何かtr禄ですし、特に言尾さんの五

アタリクにうし叩名モしました。私は大変忙し

しんですが、津守さんや橋本さ/■に進んてい

るんなら、こちらに出られる_‐たと言われ●|

した ど うがこれからもよるし<お 臣い致し

ます.

★ 出 席 委 員 会 出席季員  抗 倉 正博

〔出 席 報 告 〕

〔本日のメーつアッブ〕

やLL 恒 武 (4/23)1崎 西)

て本日欠席目者〕

大松 誠 二、 風 間 茂 稿、

小軌 言 員、 若 林 江 和

〔本日欠席者〕

飯島 祐 美、 高 村  弘

〔先週tTメーフアップ|

伊神  や (4/281し帳F_rl)

日中  冨 (1/20多 摩)

証生日茂夫 (4/26日 野)

抗官 正 や (4/26日 野)

隅  対 道 (4/26西 北)

名般 末 勇 (4/27多 厚)

小島周二郎

平野 行 虜

==悼 調

【ご挨 拶 】

『帰 国 報 告 』

先日のた見存J会の信

で宙車を帰国のこ表l‐

在致しましたが、あれ

からすっかり日本の生

活に戻りまして、高校

も無亭亭草し今は来年

の大学宝験 [向けて頑

S景っているところてす.

関同 優 ニ

皆さん初0ま して。関同と中します。違韓

さんからこ紹介がありましたように高西寺の

住地をしておりまして、又みゆき幼花園の日

長もしております 今 日こちらに来ましたら

表にハンをやすようにと言われ、全<幼 稚園

と同じて始食もうるようですし、歌も歌うよ

先日もう話しした通り、帰つて来たばかりの

項は皆さんの顔が子べつた<見 えたのが、す

っか19元に戻り、一年箇が葺であったのでは

総数 出席 M U 欠席 出 席 =

森昌 4 5 3 6 1 3 822控

事里 4 4 3 7 6 1 977旨

野沢麻衣子さん



ないかと感じています。

ます私が行った所の説明をしますと、ミシ

ガン州のイサカと言う町てす。イサカは3110

人の町で、東京から行つた私!こは大変言重な

体験をさせて頂きました。日誉ですので草が

無いと生活が出采ません。2つ 目のホストフ

ラミリーはダつンタつンから少し離れた所に

住んており、口りには何も無く平地の真んや

にポリンと家があるgじ てした。ィサカの町

では、夜どこかで食事にでも行こうかとこう

と必ずやつドナルドに行きます。□りには何

もないと云う事でマクトナルドが唯―皆さん

で行<場 所で、イサカのマワトナルトはけの

人々のたむるする場所になっており、そこに

行くと誰にでも会えるという感じてした。朝

には8rのを大達の集会場の様で、そこでコー

ヒーを歓みたがら情報変換をするのガイサカ

の習慣の様になつていました。

イサカのロータリークラフは毎週水曜日に

例会があり、私は 1年間、長休みも参加して

いました。約51名の会員で女性も3人 お19ま

す。私も日本についてのスピーチをさせて頂

きました。イサカのロータリアンは私にとっ

て旨友達の様にll良くして頂きました。帰る

直前!こはジャックと云う裁判官の方に、イサ

カの町の 1∞年程歴史の有る裁判所を案内し

てもらったり、際りの刑務所の中まで案内さ

れたり大変貴重な経験をさせて頂きました。

又、学校でも帰□直前でしたが、日本につい

てのスピーチを行いました。

私の 2香 目のホストフ,ミ リー1こは小学生

の弟ガ 2人 と妹がありましたが、妹のつうス

でスピーチを損まれた時、生徒連はまた 5才

ですので、日本の事を話しても理解出来ませ

んので、日本の 「はし」の使い方を教えたり、

簡単な日本語を、彼争に分かる様に教えたり

しました。その中での事ですが、 「Good

morningJは 「0は ようJた とこう事

を発言が同じ様を言葉として 「才ハイオ州」

の 「オハイ才Jと 教えました。これたと彼手

もうま<発 言出来、喜んでいましたが、私ガ

帰る時になり 1人の女の子が先生に 「今日は

すこ<楽 しかった」と言し【 先生が 「今日は

何を習ったのJと 問くと、すかさす彼女は、

「シカJJと 陶を張つて容え、皆大実いてし

た。この様tこスピーチも大変楽しくやらせて

頂きました。

ホストファミリーの話をしますと、私は 1

年F99で2つの家族にお世話になりました。

最初はダウンタウンのそばで、お父さんは

カイロフラク,一 と云う榛骨師で、お母さん

はそのr4事の事務をされており、妹は14才と

10才の 2人でした。週末にはよく別荘tこ行き

ました。あちらでは日さに住んでいるのです

が、皆さんイサカよりもっとJヒの方に別荘を

持っておりました。そこでゆっくりと週末を

通どすという生活が一般りの様でした。

この家族と6ケ 月Fe3を過こした訳ですが、

ホストファミリーとの間では、誰が行っても

何らかの間重が有る様です。私の場合はそれ

ほど大きな問題ではありませんでしたが、そ

の家庭がとても無□な家庭であった為に、親

と子の会話が少70rぃぅにお互いを理解するの

に時間が掛かったと思います。この事で私自

身学んだ亭も多く、人間関係の難しさや 「静

位さの度合いJ手 を勉強させられました。そ

の後、第2の ホストファミリーの元で、私と

しては、又新しいスタートを切った訳です。

そこには5才の女の子と3才 と10才の男の子

がおり、その家族tま子供が小さい為が、皆て

楽しんで生活しようと云う感じが強い家庭の

様でした。わたくはも子供達とすぐ仲良くな

りました。お父さんは歯科医てきい人たった

あ、私も話し易く、彼も私を大変可愛がって

くれました。お母さんも大変宗教′bの強い方

てしたが、宗教の話やその他何てもお話し出

来る、本当1こ良いOSさ んでした,

私がこの家に移った時は学校の勉強がすご

く忙ししW寺野と重な19、新しい家族と早くfl

農くなりたいし、学校の勉芭もしなくてはな

らず、一番大変ないてしたが、そんな時お母

さんは、私を良く理解してくれ宿室を手伝っ

てくれたりしました。

学校は家から5分程の所てした。初めの頃

は日本の学校とは全てが具な19、何でも新鮮

に感じられました。C3本の学校とすごく違う

と思った事は、E3本では授業と授業の間は余

裕がありますが、米□ではたった 4分 しかな



く、その間にクラスの移動があり、友達を作

る余裕がなかながありませんでした。ヌ授業

の中では、日本では先生の話ガ中心で生徒は

ノートをとるのに忙しい状壊ですが、あちら

では、ティスカッションが主て、 1人 1人ガ

自分の考えをしっかりと持っていないと授業

には会加出来ないと云う形で、本当に為にな

る勉強たと思しヽました。クラブ活動も日本で

は 3年 間携ける訳ですが、あちらではシーズ

ン毎になっており色々なスポーツにチャレン

ジする事が出来ました。

私が受けた課目は、政治と世界史、英文字、

スベイン語とコンビュータでしたが、私にと

って日本の政治もるくに知らないのに米国の

政治を勉強して来ましたが、これは本当に難

しかったです。

ここで私が、この 1年間で最も素崎らしか

った事についてお話ししたいと思います。そ

れは、あちらに行つている間に色々な国がら

来ている外国からの留学生定との交流があっ

たと云う事が大変素崎らしかったと息います。

夏に日一つリークラブて行ったハスリアーに

は43人の14ケロからの学生が多加し、彼事と

米国の西部13州を廻って来ました。その時、

西の大自然を見て米国は '何んて広いんたる

うJの 一言でした。又、 3週 闇のパスツアー

の最終日が、機然米国の独立記念日!こ当り、

けでは花火を上げ記念日を祝っておりました

が、私達もその花火を見ながらをで一結1こ覚

えたばか19の米国の歌を大声て歌っていまし

た。この様に14ケ国の人々が一つの所で一つ

の言葉でfl良<話 し合え封 寺うを一緒に出来

ると云う事は何と素晴らしい事かとつくづく

感じました。今でも私は、たった 3週 Fe5では

ありましたが、一緒に過こした人達と文通を

したり、今後to一生付き合って行くと思いま

す。その後、夏の地区大会では、以前東京tこ

1年Fel留学生として来ていたつリスに再会し

ました。クリスは皆様も良くご存束Bですが、

1年間の日本生活で日本語がとても上手にな

り、私這は日本格で楽し<話 をしました。

又、日本と云う国は世界の中で、きらわれ

ていると云うか、あまり理解されていない為

か、外国の人々から見るとあまり印室が良く

ない様に思いますが、私が一人の外国人と友

連になり、写真やその他て本当の日本を紹介

すると復事は情報が少ないうに誤解している

部分がうかり 「_‐と友達になれて真のt3本と

言うものが理解出来て良かったJと 皆んなガ

云ってくれました。この様に私達高校の留学

生の力と云うものは小さなものですが、こう

した言い交換留学生の力て世界を少しても小

さく出来たと云う字は私達にとって誇りに思

える事です。この 1年間をふ191aって見て、

行く前は留学と云うのは、米国に行って文化

や習慣を学び又英語を学ぶことと思っていま

したが、それと同時にもっと長晴らしい事を

体験し学べたと思っています。この 1年間は

本当に心のきれいな人々に沢山出会える事が

出来、沢山の人に愛され、私も沢山の人を愛

する事が出来たと思います。そして人間とい

うものは、本当に素晴らしいものたと感じる

事が出来ました。この先私は色々な事を経験

すると思いますが、この宝物を大切にしてこ

れからも頑張って行きたいと思います。 愚

後になりますが、いつも私を見守つていて下

さいましたアドパイザーの風間さんをはじめ

とする東京多厚グリーンRCの を様、本当に

有難うこさいました。

■ⅢⅢ■第 126回 例 会 報 告 G/1 3 ) i t t ,

5/12(木)の第126回例会は控13E3(木)稲 競

R C21周年記念式典に振書えられました。

当日は絶好の8F天`こ百まれ、資京よみうり

ランドで、多数の会員が集まって記念式典ガ

挙行されました。当クラフ員は全員登録し、

年後 1時から水中パレエ、記怠式央、懇現会

に会加しました。
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